Alistan tierras en Cienfuegos para la producción de alimentos



Cienfuegos, Cuba, 19 abr (RHC) En áreas de la Empresa de Cítricos Arimao, del municipio de Cumanayagua en la provincia cubana de Cienfuegos, fueron dispuestas mil nuevas hectáreas bajo riego, para la producción de alimentos con destino al pueblo.

Los polos productivos de Seibabo y Los Cedros, pertenecientes a esa entidad, cuentan con 284 hectáreas sembradas de yuca, plátano, maíz, calabaza, guayaba, frutabomba, mango y piña, afirmó el ingeniero Raudel Rubio.

El también director general de la entidad subrayó que mil 200 trabajadores laboran en esa estratégica tarea, concebida de manera extra a lo planificado para la campaña de primavera y al cultivo de cítricos.

Plantados con la mayor agilidad, ya crecen calabazas y plátanos, mientras preparan la tierra para sembrar en otras áreas, esfuerzo reconocido por las máximas autoridades del Consejo de Defensa Provincial. (Fuente: Radio Reloj)



Radio Habana Cuba